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Sono stati stanziati nell'ultima seduta del Consiglio 

Livorno: 98 milioni del Comune 
per i buoni-libro agli studenti 

I criteri adottati - Continuerà l'iniziativa della restituzione ai consigli dei te
sti già usati - Si è parlato anche, dell'organizzazione della stagione lirica 

Cresce la forza organizzata del nostro Partito 

Nel Livornese 33 mila 
gli iscritti al PCI 

In percentuale la cifra equivale al 103 per cento 
rispetto allo stesso periodo dell 'anno scorso 

LIVORNO, 10 
Mentre un largo dibatti to è in corso in tut te le se

zioni ed il Comitato federale ha provveduto ad una 
prima analisi del voto e delle prospettive politiche, la 
Federazione livornese del PCI rende noto con un co
municato che a conclusione della campagna elettorale 
che ha segnato nella nostra provincia un ulteriore pro
gresso dei PCI si accresce ancora la forza organizzativa 
della Federazione comunista livornese. 

Gli iscritti sono al momento 32.644 (pari al 103.07'r) 
rispetto ai 31.381 (101,05'.) nella stessa data dello scorso 
anno. Le donne iscritte sono 9.115 pan al 27,9',i del to
tale degli iscritti. Coloro che da novembre del '75 sono 
per la prima volta entrat i nel PCI sono 1.621 (di cui 
473 nuovi). Questi dati rendono oggettivamente reali
stico e sul piano politico necessariamente perseguibile 
l'obbiettivo dei 2 mila reclutati e del superamento dei 33 
mila iscritti al termine del tesseramento 1976. 

Importanti risultati — prosegue la nota — sono stati 
conseguiti nella diffusione dell'Unità per la quale c'è 
stata la partecipazione attiva di centinaia di militanti. 
Nel mese di maggio e giugno sono state complessiva
mente diffuse 241.926 copie del giornale nei quartieri, 
nelle fabbriche e nelle campagne, con una diffusione 
media nei giorni festivi di 26.843 copie. 

Rispetto al 1972 il capolista senatore Terracini ha 
ot tenuto 22.134 preferenze in più in tut ta la circoscri
zione di cui 10.248 in più nella provincia di Livorno. Nella 
nostra provincia — dice ancora il comunicato — le pre
ferenze espresse sono il 23,64' 'r dei voti di lista (percen
tuale superiore del 3 ' ; a quella circoscrizionale), nel 
1972 fu del 19.6'< con un aumento del 4.04'.r. La quota 
di incremento delle preferenze espresse è risultata 
quindi superiore dell'uno per cento all ' incremento della 
circoscrizione. 

Tra i dati di rilievo che caratterizzano il progresso 
del consenso elettorale al PCI t ra la classe operaia e in 
particolare nelle campagne ed in ampi strati di ceti In
termedi (come mostra il voto nei quartieri di Livorno 
ed i dati di alcune zone della provincia) risulta il voto 
dei giovani dai 18 ai 24 anni che secondo stime attendi
bili — comunque calcolate per difetto — oscilla tra il 
54-55' o con punte fortemente superiori a Piombino 
(601;; ), Bibbona (64',ó), Rosignano (61'"; ), Castagneto 
Carducci (58',;», Campiglia Marit t ima (65' i ) , Riomarina 
(57-58'ó), Suvereto aor.o). 

Alle forze politiche — conclude la nota del PCI — • 
nel loro complesso si pone l'esigenza di una più pun
tuale aderenza nei metodi e nella qualità della inizia
tiva politica, at bisogni della società e ai'.\tccrescersi della 
coscienza politica in larghi s trat i di masse popolari. 

LIVORNO, 10 
Due punti di notevole in

teresse hanno animato l'ulti
ma seduta del Consiglio co
munale: si è discusso infatti 
a t torno alla distribuzione e 
l'utilizzazione dei buoni libro, 
della organizzazione della sta
gione lirica e di un vasto 
programma estivo di iniziati
ve culturali. 

Da parte del Comune vi è 
dunque la volontà di contri
buire ad un corretto e pron
to avvio del nuovo anno sco
lastico. Come ha comunica
to l'assessore alla Pubblica 
istruzione, compagno Bagli-
ni quest 'anno lo stanziamen
to assomma a 98 milioni, una 
c i S j ^ p a r i a quella del 1975 
quando la Regione contri
buì per 24 milioni. 

Quest 'anno le competenze 
sono delegate all 'ente loca
le. (come prevede la L.R. sul 
diritto allo studio) che dun
que si accolla l'intera cifra, 

Maggiore rigore è previsto 
per l 'assegnazione: ne bene
ficeranno quegli alunni delle 
medie inferiori le cui fami
glie non godono di un redidto 
superiore ai 4 milioni annui 
netti , più 300 mila lire per 
figlio. Non ne usufruiranno 
coloro che già percepiscono 
sussidi ed aiuti, da aziende 
enti ecc.; si vogliono evita
re duplicazioni e conseguen
ti ingiustizie. 

Verrà continuata attraver
so una vasta opera di sensibi
lizzazione l'iniziativa della 
restituzione ai consigli di isti
tuto dei libri di testo utiliz
zati. 

Per la stagione lirica, che 
com'è noto suscita il più gran
de interesse tra il largo pub
blico di appassionati che si 
contano a Livorno, l'assessore 
alla Cultura Edda Fagni ha 
proposto ed il Consiglio ha 
fatto propria l'adesione ad 
un consorzio fra 4 comuni: 
Lucca, Siena, Arezzo e Livor
no, per organizzare una de
gna stagione. La iniziativa 
già sperimentata nel 1975 che, 
pur con limiti, è s ta ta giudi
cata positiva perchè ha con
sentito di organizzare una se
rie di manifestazioni di buon 
livello (si parla della nuova 
stagione di un cartellone 

comprendente il Don Pasqua
le, il Ballo in Maschera, la 
Boheme), ha incontrato l'op
posizione del gruppo DC. 

I democristiani rivendica
no al comitato « Estate livor
nese », un ente tra l tanti in 
via di liquidazione, la oppor
tunità di approntare un pro
gramma, senza tener conto 
quindi della legge per la 
pubblicizzazione degli enti li
rici che sarà presto varata 
e che si è in presenza di 
un ente in sostanza « priva
to», e portatore di Interessi 

• culturali generalmente arre
trat i . Infine è stato reso no
to il programma di att ività 
culturale estivo. La novità 
più rilevante consiste nella 
ampia consultazione (consigli 
di quartiere. EPT. ACI-ACLT-
ENDAS) di base che l'ha va
rato e dal decentramento ter
ritoriale che lo caratterizza. 

Infatti saranno privilegia
ti teatri decentrati , a nord 
il circolo di Sclangai, a sud 
il circolo « Salvadori » di 
« La rosa », la Fortezza nuo
va nel centro vecchio della 
città. Il cartellone è decisa
mente interessante e vario e 
non ha niente del genere 
«leggero» che caratterizza 
solitamente le programma
zioni estive. Comprende un 
ciclo di film di fantascienza 
accompagnato da dibattiti 
con personalità del cinema e 
del mondo scientifico; un 
ciclo musicale di Jazz, di can
to popolare e di musica clas
sica; una serie teatrale (Il 
burbero benefico di Goldoni: 
il Mandato del gruppo Della 
Rocca; il Principe di Ma
chiavelli: la Vita è un sogno 
di Calderon della Barca: le 
Allegre comari di Windsor 
di Shakespeare; Oh porto di 
Livorno traditore di Fonta-
nelli); balli e danze folklo-
ristiche. concerti lirici con la 
partecipazione tra l'altro di 
Franco Corelli; una serie di 
rappresentazioni teatrali per ', 
ragazzi. I prezzi saranno con
tenuti e tenuto conto del di
verso costo degli spettacoli 
potranno oscillare t ra 1500 e 
3.500 lire, per due ordini di 
posti. I bambini, per il loro 
teatro, contribuiranno con 
500 lire. 

Un contrasto stridente tra le enunciazioni e la pratica politica 

Palesi contraddizioni 
nella DC di Viareggio 

Gli orientamenti emersi nelle ultime sedute del Consiglio comunale - Il partito dello scudo crociato 
»con i suoi atteggiamenti favorisce l'isolamento dello stesso gruppo - Malumori e dissensi fra i de 

VIAREGGIO. 10. 
Si è svolta la seduta del Consiglio comunale di Viareggio. In apertura il sindaco socialista Paolo Bsrsacchi, e poi i vari 

capigruppo dei partiti democratici, hanno salutato l'elezione, per la prima volta dalla Liberazione, d. un consigliere comu
nale di Viareggio a deputato del Parlamento repubblicano. Per il gruppo comun.sta i intervenuto .1 compagno Rossi che ha 
brevemente tratteggiato il lavoro e l'impegno del compagno Da Prato nella vita politica versiliese. In seguito, prima d; 
passare all'ordine del giorno vero e proprio, il sindaco ha letto un documento della Giunta comunale ne «."ale Prendendo 
spunto da una conferenza stampa del capogruppo della DC P. Giusti, S l proponeva una seduta straordinaria del Consiglio 
Comunale ed una riunione una 
dei capigruppo consiliari per 
affrontare serenamente e con 
spirito costruttivo t problemi 
che ancora restano da af
frontare e per compiere un 
bilancio di un anno d'attivi
tà della nuova amministra
zione. Nel documento letto 
dal sindaco si sottolineava. 
fra l'altro, che tut t i l proble
mi che oegi emergono vanno 
Affrontati senza pregiudiziali 
e nell 'interesse della città. 
Quan to più ampio e serrato 
sarà il dibatti to, quanto più 
le organizzazioni sindacali, le 
categorie economiche e so
ciali della città ne saranno 
protagoniste e partecipi, tan
to più le cose che emergeran
no saranno utili e proficue. 

A questo punto merita fa
re un breve riferimento alla 
conferenza s tampa del capo
gruppo della DC. Paolo Giu
sti. In essa venivano solle
vati alcuni problemi da esa
minare e da analizzare, rela
tivi al funzionamento del 
Consiglio comunale, alla par
tecipazione delle opposizioni. 
«Ile commissioni permanenti . 
Insieme a questi, una sene 
di affermazioni settarie, gra
vi e assurde circa la seduta 
del Consiglio comunale del 2 
luglio, nel corso della quale 
fu data a Leonida R.ioaci 
(presidente de' premio lette
rar io Viareggio) la cittadi
nanza onoraria di Viareggio. 

Nella seduta del 2 luglio il 
sindaco di Viareggio tolse la 
parola al consigliere missi
n o Gostinicchi che turbava. 
con una serie di gravi insulti 
rivolti agli invitati ( tut ta la 
Giuria del Premio Viareggio. 
Intellettuali e uomini di cul
tura di grande statura» la 
cerimonia rischiava di com
promettere l'ordine pubblico. 

a I! sindaco di Viareggio ha 
«gito bene e ha ridato presti
gio al Consiglio comunale. 
Pe¥ questi motivi il sindaco 
Bersacchi ha tu t ta la nostra 
fiducia e la nostra stima ». 
Queste parole sono s ta te pro
nuncia te a nome del gruppo 
consiliare comunist i dal 
compagno Caprili, segreta
rio della Federazione della 
Versilia. Subito dopo l'In
tervento del cosighere Pie-
raccini della DC che ave
va chiesto a nome del suo 
£ u p p o le dimissioni del sin

ico e della Giunta. L'inter

vento di Pieracclnl è s ta to 
preceduto da quello del ca
pogruppo de Giusti . Giusti 
prèndeva a t to e sl dichiara
va d'accordo con il documen
to letto In apertura di seduta 
d'ai sindaco. D'altra natura 
era invece l 'intervento di Pie-
raccini: at tacco frontale ai 
comuni e al socialisti con to
ni quarantot teschi . E' arriva
to addiri t tura ad affermare 
che i metodi usati dalla giun
ta e dal sindaco sono razzisti 
ed è giunto a mettere sullo 
stesso piano l'amministrazio
ne di sinistra e i fascisti. 

Che la stessa iniziativa del
la conferenza s tampa della 
DC fosse s t rumentale e fazio
sa è apparso subito chiaro 
durante questo singolare e 
rozzo intervento. Mentre la 
Giunta si era dichiarata di
sponibile a discutere una se
rie di problemi (cosa che av
verrà nei prossimi giorni) la 
DC ha voluto fare — ha argo
menta to il compagno Caprili 
nel suo intervento — un at
tacco Ingiustificato, settario 
ed integralista all 'Ammini 
s: razione comunale. Quello 
che interessava alla DC era 
di recuperare ciò che in un 
anno di opposizione non è 
stata in grado di fare. 

La DC aveva promesso una 
opposizione costruttiva, atten
ta e non pregiudiziale e pre- j 
concetta. Ma di questa oppo- i 
sizionc- poco si è v i ^ l in que
sto primo anno di vita del 
nuovo Consiglio comunale. 

La DC come è avvenuto in 
altre occasioni e comunque ri
masta isolata all ' interno del 
Consiglio comunale. Gli altri 
gruppi democratici infatti pur 
non intervenendo nel corso 
della seduta di Ieri hanno ri
tenuto di non affiancarsi al
la posizione della DC. Un al
tro fatto sintomatico è che 
nella seduta di ieri sera la 
DC si è trovata a difendere 
i consiglieri del MSI e le lo
ro ripetute provocazioni e in
sulti lanciati nella seduta del 
2 luglio. 

L'augurio e la speranza, pre
sente in tutt i i gruppi demo
cratici che siedono in Con
siglio. è che il gruppo della 
DC receda dalle posizioni e-
spresse ieri sera, compia una 
revisione e corregga il proprio 
atteggiamento. 

Nido Vitelli 

I sindacati preparano un piano d'azione 

Riprende la lotta 
per l'Ital-Bed 

PISTOIA. 10 
R: prende, dopo la pausa 

elettorale, l'iniziativa di lot
ta per l'Ital-Bed. l'Arco, la 
Vetreria Pesciatina. La se
greteria della Federazione 
Provinciale CGIL CISL-UIL si 
è riunita ed ha deciso di con
vocare per il 20 luglio il Di
rettivo provinciale della Fe
derazione per predisporre 
un piano unitario di att ività 
e di movimento a sostegno 
di una serie di obiettivi che 
hanno come punto centrale 
Ja ripresa produttiva di que
ste aziende. Italbed. Arco, 
Vetrerie, sono momenti em
blematici di un mancato im 
pegno governativo 

Ivi segreteria delia Federa
zione provinciale sindacale | 
ha quindi provveduto ad in- ) 

I v.are una lettera a! mmiste- i 
I ro dell 'Industria, alla dire- i 
i zione I P O G E P I ai parlamen- ' 

tari della provincia e a'.'.e au
torità provinciali e regiona- | 
li per affrontare il problema ! 
IUlbed. ) 

La fabbrica — viene ncor- , 
dato ancora una volta — è 
chiusa da oltre 16 mesi: si 
trova fra le aziende rilevate 
dalla I P O G E P I sulla txu=e 
del noto decreto 

Incontri ritenuti necessari 
per verificare le possibilità 
di costituire una nuova so
cietà ai gestione, cosi come 
era s ta to ipotizzato anche in 
incontri diretti fra le orga
nizzazioni sindacali e la 
vecchia società proprietaria 
dell'azienda. E su questa pro
spettiva è continuata l'ini
ziativa sindacale di questi 
giorni con una lettera della 
segreteria provinciale e del
la FLC provinciale alla di
rezione dell'azienda Ital-Bed 
e all'associazione industriale 
di Pistoia, 

Laurea 
Serenella C»pr»ric» t i è bril lal i ' 

temente laureata in architettura con 
1 1 0 / 1 1 0 . presso l'Università di Fi
renze. Relatori i l prof. Adolfo Na-
talini e il dott. Michele De Lucerli, 
ha discusso una lesi su « Ciò Pon
ti • la cultura del design in Ital ia ». 
A Serenella e ai suoi familiari le 
congratulazioni e gli ausuri del
l ' i Unità >. 

Nozze d'oro 
Nel 5 0 . «nn-versario del loro 

matrimonio, domenica 4 luglio 
coniug" Dino Forconi, iscritto dal 
1921 e Angel. lezzi , di Ulignano 
(San Gimignano) hanno so'to-
scr.tto lire 10 mila per la nostra 
stampa 

Nel 5 0 . an versarlo dei loro ma-
trimon'o i coniugi Dante Cappan
nelli e Teresina B anch'ni d: Riga-
iolo sottoscrivono lire 20 mila per 
la stampa comunista 

Condoglianze 
P I S T O I A , 10 

I compagni della federazione co
munista p.sto.ese espr.mono le lo
ro più sentite condoglianze alla fa
miglia del compagno Lido Roma
nelli. st.mato d risente del nostro 
partito per la tragica scomparsa 
del caro n potino Vann' . 

Ricordi 

g. b. 

I compagni della cellula Co i te di 
Venturina nel ricordo del compagno 
Barontino Barontini. d flusore per 
3 0 anni del nostro giornale ed in
stancabile organizzatore della sezio-
zione. scomparso :l 13 g ugno sot
toscrivono l.re 5 0 . 0 0 per l'Unita 

• • * 
Mentre è in p e n o svolgimento 

la campagna per la stampa comu
nista in tutta la zona di Donorat.-
co, la famigliò e i compagni della 
sezione ricordano il compagno Al 
do Barsacchi recentemente scom
parso. che in tutta la sua vita di 
militante comunista ha dato un 
grande contributo alla crescita po
litica • organizzativa del Partito. 
La famiglia ha sottoscritto lira 10 
mila par l 'Unità. 

LA DITTA 

MONTANA 
N A V A C C H I O (Pisa) . Tel. ( 050 ) 775.119 

Via Giuntini , 10 (dietro la Chiesa) 

SUPER VENDITA DI 

PAVIMENTI E RIVESTIMENTI 
A PREZZI SOTTOCOSTO 

Vi offre un grandioso anortlmento a prezzi eccezionali 
e ne sottopone alcuni alla Vostra attenzione: 

Gres rosso 7 ^ x 1 5 L. 1 .650 mq. l .a se. 
Klinker rosso 131 x 2 6 . 2 > 2 . 6 3 0 mq. a » 
Riv. e Pav. 2 0 x 20 tinte unite e decorati . » 2 . 4 0 0 mq. • » 
Riv. Pav. 2 0 x 2 0 tinte unite e decorati . , » 3 . 6 0 0 mq. • > 
Rivestimenti 2 0 x 2 0 decorati . . . . . . 3 . 1 5 0 mq. • > 
Pav. 2 0 x 2 0 tinte unite e decorati Seria 

Corindone . . . . . . . . , 3 . 9 5 0 mq. a • 
Pav. 1 5 3 x 3 0 6 Seria Corindone . . . » 4 . 8 3 0 mq. • » 
Piv . formato csisetlone Serie Corindone . » 4 . 9 5 0 mq! • • 
Pav. 2 5 x 25 tinte unite Corindone . . . . 5 . 6 5 0 mq' » » 
Pav. 4 0 x 4 0 tinte unite a decorati . . . . ÌJ.OOO mq. » » 
Vasche Zoppa» 1 7 0 x 7 0 bianche 2 2 / 1 0 . a 2 7 . 8 0 0 cad. » » 
Vasche Zoppas 1 7 0 x 7 0 colorata 2 2 / 1 0 . » 3 7 . 4 0 0 cad. a > 
Batterla lavabo a bidet, gruppo vasca d/d . » 4 8 . 0 0 0 
Lavello In tira Clay di 120 c/sotto lavello 

bianco » 5 9 . 4 5 0 a » 
Lavello in "celalo I N O X 1 8 / 8 garanzia 

anni 10 con sottolavello bianco . . . • 6 1 . 9 5 0 » a 
Scaldabagni It. 8 0 , V W 2 2 0 con garanzia . > 2 5 . 9 0 0 cad. *> a 
Scaldabagni a metano con garanzia . . . a 5 7 . 0 0 0 cad. 
Serie sanitari 5 p i . bianchi a 4 0 . 0 0 0 l . a ( C 
Serie sanitari 5 pz colorati a 5 6 . 0 0 0 a a 
Moquette! agugliata a 2 . 1 0 0 mq. a a 
Moquette! boucle in nylon a 4 . 0 0 0 mq. • a 

PREZZ I I .V.A. COMPRESA 

ACCORRETE E A P P R O F I T T A T E DI QUESTA UNICA OCCASIONE!! 

Ogni acquisto sarà un varo i l i a r e l l — Nel Vostro Interesse 

VISITATECI!! ' VISITATECI!!! 

A FIRENZE e a PRATO la 

CASA della SPOSA 
LA PIÙ' IMPORTANTE CASA ITALIANA PER LA CREA
ZIONE E LA PRODUZIONE DI MODELLI ESCLUSIVI DI 
ABITI DA SPOSA E COMUNIONE 
FUTURE SPOSEI E' pronta le nostra nuova collezione 

PRIMAVERA-ESTATE 1976 
Troverete II più alto assortimento nel modelli già 
confezionati e su misura con ampia scelta nel prezzi 
e tessuti 

ATTENZIONE 
I nostri punti vendita tono esclusiva
mente: 

F I R E N Z E • Borgo Alblzl 77r • T. 2 1 5 1 9 6 
PRATO - Via Tintori 71 • T. 3 3 2 8 4 
BOLOGNA . Via S. Stefano 7 - T. 2 3 4 1 4 6 

OSCAR 

ACCAD. 

A L T A 

M O D A 

forme ofónfaustino 

Cure idropiniche 
maggio- ottobre 

La Fonte SANFAUSTINO dà un'acqua minerale 
bicarbonato-alcalino che per le sue specifiche 
proprietà terapeutiche è diuretica, lassativa, an
ticatarrale, antidispeptica, antiurica per eccellen
za, particolarmente indicata per le malattie del
l'apparato digerente, renale, malattie del ricambio 
e neuroastenie. Come acqua minerale da tavola 
è una delle migliori per le sue caratteristiche 
Non perde il suo potere, se conservata in botti
glia e bevuta a domicilio. Ottima per la cura del
l'infanzia. 

D E P O S I T O : FIGLINE VALDARNO (FI) Tel. 950.1)44 
INFORMAZIONI: Soc. SICA - Palazzo Borsa Merci - FI

RENZE • Telefono 294.533 

IN ANTEPRIMA 
ALLA CONCESSIONARIA 

Garage 
RONDINE 

Prove e prenotazioni della 

Fiesta 
= 950-1100 ce - 3 porte = 

Via Valentini, 4 - Telefono 24060 
Viale Montegrappa, 114 - Tel. 594606 PRATO 

La CONCESSIONARIA 

a FIRENZE la 
• SCUOLA ELEMENTARE PARIFICATA 

• SCUOLA MEDIA 

• SCUOLA MATERNA NURSERY 

BABY'S 
CLUB 
<a MONI ALTO» 

FIRENZE - V I A DEL SALVIATINO, 6 - Tel. 602.751 

è aperta anche. 
nei mesi di 

LUGLIO e AGOSTO 

Uno stile romantico 
per dire «St» 

fiat PALMUCCI 
PRATO 

126 VI PROPONE 
la 

con radio con ricerca 
automatica 

senza aumento 
sul corrente prezzo LISTINO FIAT 

più un OMAGGIO personalizzato 

fino alle FERIE consegna PRONTA 

fiat PALMUCCI 
PRATO 

P P A N C E S ' da L 
S I V A B'1 A N C H ' 

'btìOOO .n p iù 7 E S S U T ' I N t S f . L U 
C O L O R A T I P r r - o - . . - , 

LA PICCOLA TORINO 
^ V T I V F " V , \ " *. V S N T O "L ' I T . ' ' N ' . ' v l 

V : A L L M A R C O N I 9? T O P P E D E L L A G O 
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